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◎令和２年度一般会計補正予算（主な補正内容）
　＊除排雪委託費　１億200万円
　＊新型コロナウイルス対策ワクチン等に備えるもの　2,000万円
　＊債務負担行為（白鷹町ふるさと森林公園管理運営業務：令和２年度から令和５年度１億
　　3,716万6,000円）など

◎議会運営委員会発議
「誹謗中傷をなくし共に支えあうことにより新型コロナウイルス感染症の克服を目指す決
議について」全員賛成し可決。

　皆様からいただいた貴重なご意見やご感想を参考に、今後も議会を身近に感じてい
ただける紙面づくりに努めてまいります。

◆回答数：33　　　◆性　別：男16・女11（無回答６）
◆年　齢：10代～30代まで…０　40代…１　50代…１　60代…８
　　　　　70代…11　80代以上…11　無回答…１

＊毎号みていただいていますか
　１　見ている………………………30
　２　時々見ている…………………３
　３　見ていない……………………０

＊見やすい・読みやすいと思う紙面は
　（複数回答）
　１　写真や色使いが良い…………14
　２　見出しで内容がわかる………８
　３　文章がわかりやすい…………14
　４　議会のことがわかる…………17
　５　その他…０

＊見にくい・読みにくいと思う紙面は
　（複数回答）
　１　言葉が専門的…………………７
　２　色が多く目が疲れる…………２
　３　文章が長い、わかりづらい…６
　４　内容が面白くない……………３
　５　その他…………………………５

第１回臨時議会　１月21日

ご意見ありがとうございました。＝議会だよりアンケートの結果＝

質　　問

＊議会での協議、質疑応答がわかりやすい。
＊一般質問・常任委員会及び協議会での質疑内
容が見えて大変良かった。

＊自らが選んだ議員が、町政全般についてどう
臨んでいるのか、議会報も重要な情報源。常
任委員会レポートも議員名と答弁者の職名を
明示してほしい。

＊滝野夏祭り実行委員会の取材記事に感動いた
しました。

＊年間の議員活動状況を報告してはどうか。
（例）本会議への出席状況、質問回数、議案の
賛否などを一覧表にして。

＊視察研修について、町民には全然知らされて
いないので、ぜひ知らせてほしい。

広報委員会より
　令和２年度は、新型コロナウイルス感染症の
影響で、実施できませんでしたが、令和元年度
の視察研修報告は、議会だより145号に掲載し
ていますので、ご覧ください。これからも、研
修結果は報告させていただきます。

ご意見から
（全て掲載できませんがご了承願います）
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